

SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 06 de febrero 2023

MINISTERIO DE DEFENSA

@DefensaEc

#Quito En las instalaciones del @cnegobec, el ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara Jaramillo, acompañado del Alto Mando militar de @FFAAECUADOR participaron en el acto de inauguración de las Elecciones Seccionales 2023.

#NoParamosec

[Ver más](#)



@DefensaEc

Nuestra vocación de servicio y compromiso con el país es permanente. Las FFAAECUADOR garantizan la seguridad en el proceso electoral 2023.

#NoParamosec

[Ver más](#)



@DefensaEc

Las @FFAAECUADOR cuenta con un contingente profesional, eficiente y comprometido con la patria.

#NoParamosec

#Elecciones2023Ec

[Ver más](#)



@DefensaEc

Las @FFAAECUADOR trabajando por el bienestar de las futuras generaciones. Siempre listos al servicio de los ecuatorianos.

#NoParamosec

#Elecciones2023Ec

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Esmeraldas: Salió a votar tras un mes de encierro por la inseguridad-Expreso

Irma Montenegro tenía aproximadamente un mes que no salía de su casa, ubicada en un barrio del sur de Esmeraldas. No lo hacía por temor a ser víctima de asalto o verse atrapada en alguna balacera. Pero, este domingo 5 de febrero, tuvo que salir a ejercer su derecho al voto. Lo hizo acompañada de uno de sus nietos, quien alquiló un taxi para llevarla al recinto electoral.

Así como Irma, muchos fueron los esmeraldeños que se vieron obligados a salir de casa para participar en la jornada democrática, pese al temor latente que existe en la ciudad fronteriza, por la ola de violencia y asesinatos que mantienen en zozobra a los habitantes. [Ver más](#)

El miedo no le ganó terreno a las urnas-Expreso

A menos de doce horas del inicio de las elecciones seccionales 2023, en el país, el asesinato de Omar Menéndez, candidato a la Alcaldía de Puerto López, en la provincia de Manabí, causó conmoción ciudadana y la activación de las alertas de seguridad.

La población de este cantón, ubicado al sur, acudió ayer a las urnas en medio de la incertidumbre, pero empujada por el deseo de ejercer su derecho al voto y el anhelo de cambios en materia de seguridad. "Hay temor, pero no sufragar sería darle respaldo a quienes nos quieren callar", comentó una lugareña, quien prefirió el anonimato.

[Ver más](#)



Escrutinio de votos en Centros de Privación de Libertad se realiza este 5 de febrero-El Comercio

A las 17:00 de este domingo 5 de febrero del 2023 concluyó la jornada electoral en Ecuador. Pasada esa hora en el Consejo Nacional Electoral (CNE) se inició el escrutinio de votos.

Antes del conteo oficial, en redes sociales ha circulado un sinnúmero de información que se atribuye a la institución pero que es falsa. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 06 de febrero 2023

Elecciones 2023: Minuto a minuto de las seccionales en Ecuador | En vivo-Expreso

Elecciones en Ecuador 2023 | Según el Consejo Nacional Electoral (CNE) 13,4 millones de ecuatorianos tuvieron que asistir a las urnas durante este domingo 5 de febrero, para participar en las elecciones seccionales, de los miembros del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) y el referéndum, este último convocado por el presidente de Ecuador, Guillermo Lasso. Con EXPRESO podrás seguir el MINUTO A MINUTO de esta jornada electoral.

Los comicios finalizaron a las 17:00, tal como estaba previsto. El objetivo de estas elecciones seccionales es designar a 23 prefectos de provincia, 221 alcaldes, 864 concejales urbanos, 443 concejales rurales, 4.109 vocales de juntas parroquiales y 7 consejeros del CPCCS. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#), [El Comercio](#), [El Telégrafo](#), [Expreso](#), [El Universo](#), [El Comercio](#), [El Comercio](#), [Primicias](#)



OEA ve como "muy preocupante" los asesinatos de candidatos en Ecuador-El Comercio-El Comercio

El jefe de la misión de observación electoral de la Organización de Estados Americanos (OEA) para los comicios locales y el referéndum constitucional en Ecuador, el uruguayo Juan Pablo Corlazzoli, calificó este domingo 5 de febrero de "muy preocupante" la situación de violencia política en Ecuador, con algunos candidatos asesinados.

En declaraciones a EFE tras visitar uno de los recintos de votación en Quito, Corlazzoli reiteró la condena de la OEA al asesinato ocurrido el sábado de Omar Menéndez, un candidato a alcalde del cantón (municipio) de Puerto López, que fue acribillado dentro de un inmueble al que irrumpieron un grupo de personas no identificadas.

[Ver más](#)



Policía emitió 249 citaciones por romper la ley seca y hacer campaña política-El Universo

Las autoridades realizan sobrevuelos para determinar puntos con novedades durante esta jornada electoral.

La Policía Nacional anunció que desde las 05:30 se dispuso a todo el personal para que brinde seguridad en los 4.380 recintos electorales a nivel nacional. [Ver más](#)

Notas referentes: [Expreso](#)



¿Quién fue Omar Menéndez? Candidato asesinado en Puerto López-El Comercio

Omar Menéndez, candidato a alcalde de Puerto López, fue asesinado la noche del sábado 4 de febrero de 2023, en una zona comercial de la ciudad. Este hecho consternó a los ciudadanos y a las autoridades nacionales, a menos de 12 horas de las elecciones seccionales.

En las redes sociales se mostró el malestar ciudadano tras el asesinato de Menéndez. Era candidato del partido Revolución Ciudadana y conocido por su labor empresarial. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#), [El Comercio](#), [El Universo](#), [Primicias](#), [Ecuavisa](#), [El Universo](#)



Casa de candidato a la Alcaldía de Palestina, en Guayas, fue baleada-El Comercio

La puerta del domicilio de Luis Suárez, candidato a la Alcaldía de Palestina, en la provincia del Guayas, fue baleada la madrugada de este domingo 5 de febrero del 2023, día de elecciones en Ecuador.

En imágenes que se difundieron en redes sociales se puede ver cómo los proyectiles dejaron marcas en la puerta de la casa de Suárez. [Ver más](#)



Candidato a alcalde de Portoviejo que sufrió atentado en diciembre llegó a sufragar con resguardo policial-El Universo

Tras atentado, candidato ha hecho pocas apariciones en público por recomendación médica.

En medio de resguardo y operativo policial, Javier Pincay, candidato a alcalde de Portoviejo, llegó a sufragar en una junta receptora del voto en la parroquia Riochico.

[Ver más](#)



Al menos 705 personas infringieron la ley seca en todo Ecuador-El Comercio

Hasta el mediodía del domingo 5 de febrero se contabilizaron 705 infractores de la ley seca en Ecuador.

César Zapata, director General de Seguridad Ciudadana y Orden Público, confirmó el dato en una rueda de prensa desde la Comandancia de Policía en Quito. Aunque no especificó si fueron sancionados o solo retirados del espacio público.

La ley seca rige en el territorio nacional desde el mediodía del viernes 3 de febrero hasta el lunes 6 de febrero. La Policía Nacional realiza operativos para disuadir a los libadores.

[Ver más](#)



32 personas detenidas durante el proceso electoral-La Hora

Durante las elecciones seccionales 2023 desarrolladas la mañana y tarde de hoy, domingo 5 de febrero, la Policía Nacional logró la detención de 32 personas que estaban solicitadas por la justicia.

En este grupo se encuentran siete personas por el delito contra la administración pública, siete por droga, dos por delitos sexuales y 16 por boletas de apremio. Los aprehendidos fueron llevados hasta la unidad judicial para el procedimiento legal. [Ver más](#)

Notas referentes: [La Hora](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 06 de febrero 2023

Presuntos autores de dos femicidios son puestos a órdenes de la justicia en Imbabura y Cotopaxi-El Universo

Entre el sábado último y este domingo, la Fiscalía, con el apoyo de la Policía Nacional, detuvo a los posibles responsables de femicidios ocurridos en las provincias de Imbabura y Cotopaxi. Los sospechosos en las próximas horas serían puestos a órdenes de los jueces respectivos para iniciar su procesamiento penal.

Las autoridades detuvieron a Fabián B. como el presunto autor del femicidio de Johana G., mujer que fue reportada como desaparecida el jueves pasado y cuyo cadáver fue encontrado la mañana del sábado último con marcas de lesiones. Según la Fiscalía, en las próximas horas se le formularán cargos a quien aparece como el principal sospechoso del crimen. [Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#)



Policía captura a su sujeto y decomisa dos armas-Esmeraldas News

Personal de eje preventivo de la Policía de Esmeraldas, aprehendió a un ciudadano por tenencia y porte ilegal de armas de fuego y se procedió al decomiso de dos armas de fuego.

En los operativos de control del orden público desplegados durante el desarrollo del proceso electoral, servidores policiales del eje preventivo logran la captura de un individuo en cuyo poder se encontró un arma de fuego y munición calibre 38.

Así mismo, en otro operativo, se incautó otra arma de fuego tipo repetidora calibre 12, el supuesto propietario de esta arma al observar la presencia policial abandona dicha arma y se da a la fuga. [Ver más](#)



Dos detenidos por el presunto delito de extorsión- Esmeraldas News

Ante la alerta de un presunto hecho de extorsión, en las inmediaciones de taller mecánico, en la Av. Troncal del Pacífico vía Atacames, habría recibido mensajes de carácter extorsivo en donde le solicitaban la suma de \$10.000 dólares americanos, en caso de no acceder a sus exigencias iban a atacar en contra de él y sus familiares.

Con la información obtenida, equipos de la UNASE, realizan un operativo policial en flagrancia, identificando a dos personas, presuntas responsables del delito de extorsión en el momento que se acercaban hasta la mecánica, para cobrar el dinero de la extorsión, los mismos que fueron aprehendidos inmediatamente y puestos a órdenes de la autoridad competente. [Ver más](#)



Ola de asesinatos al estilo sicariato sacude a Quinindé- Esmeraldas News

Un nuevo caso de sicariato se produjo la tarde de hoy, en el sector El Nuevo Quinindé. Este nuevo hecho de sangre involucra a una pareja que viajaban en un vehículo y que resultaron, inicialmente, gravemente heridas.

El hecho se produjo a una cuadra de la Unidad Educativa Andrés F. Córdoba, donde la pareja que se movilizaba a bordo de un auto blanco, tipo Suzuki Forsa, de placas MCA – 697, fue atacada a balazos por desconocidos, quienes luego de cometer el atentado se dieron a la fuga. [Ver más](#)



Sismo de 3.6 se sintió en Puyo este 5 de febrero-El Comercio

Un sismo de 3.6 grados fue reportado en Puyo este domingo, 5 de febrero de 2023. El Instituto Geofísico (IG) del Ecuador lo informó a través de Twitter.

La información detalla que el sismo ocurrió a las 05:38 y tuvo una intensidad de 3.6 grados en la escala de Richter. El epicentro se ubicó a 53,96 km de Puyo, en Pastaza.

[Ver más](#)



#EleccionesSeccionales2023

Quininde Personal del CNE en coordinación con militares capturaron a un ciudadano que tenía varias papeletas marcadas para un mismo candidato para la Alcaldía de ese cantón-[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Quito Con la presencia del señor @LassoGuillermo, presidente del Ecuador acompañado del Grad. Nelson Proaño, jefe del CC.FF.AA junto con el Alto Mando Militar, se desarrolló la ceremonia de inauguración de las #Elecciones2023Ec, realizada en las instalaciones del @cnegeboc

[Ver más](#)



@FuerzaAereaEc

La Fuerza Aérea Ecuatoriana empleó sus equipos de vuelo y personal militar, a fin de apoyar y garantizar el correcto desarrollo del #ProcesoElectoral2023 en todo el país.

#EstamosContigoEcuadorec [Ver más](#)



@armada_ecuador

La #ArmadaEcuatoriana fiel garante de la seguridad del proceso electoral en las #Elecciones2023 nuestra vocación de servicio va más allá de los límites de nuestra razón #FFAAcontigo #siemprearumbo #yosoynaval

[Ver más](#)

Notas referentes: [@armada_ecuador](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 06 de febrero 2023

@EjercitoECU

Unidades de @FFAAECUADOR a nivel nacional en apoyo al @cnegobec brindan seguridad durante las lecciones 2023, actividad que permite el normal desarrollo de esta jornada democrática.

#EjércitoECU
#NoParamosec

[Ver más](#)



@FFAAECUADOR

✅ En las 24 provincias del país, las @FFAAECUADOR continúan brindando seguridad durante el proceso #Elecciones2023Ec, garantizando el normal desarrollo de esta jornada cívico democrática. 🇪🇨

#FFAAContigoEc
#NoParamos

[Ver más](#)

Notas referentes: [@FFAAECUADOR](#), [@FFAAECUADOR](#), [@FFAAECUADOR](#), [@FFAAECUADOR](#)



@FFAAECUADOR

🇪🇨 | La solidaridad del militar ecuatoriano, forma parte de su vocación.

#FFAAContigoEc
#NoParamos
#Elecciones2023Ec

[Ver más](#)



@notimundoec

🔴 Más de 100 mil servidores de @FFAAECUADOR, @PoliciaEcuador, Comisión de Tránsito del Ecuador y @ECU911_, ejecutarán operativos en las #Elecciones2023Ec para brindar las garantías necesarias para que la ciudadanía ejerza su derecho al voto, informó el ministro

@CapiZapataEC

[Ver más](#)



@LassoGuillermo

El asesinato del candidato Omar Menéndez no quedará impune. Rechazamos todo tipo de violencia. El narcotráfico y la delincuencia organizada no tienen lugar en el Ecuador.

[Ver más](#)

Notas referentes: [La Posta](#), [Radio Sucre](#), [Ecuador Inmediato](#)



@VillaFernando_

Luego del asesinato del candidato a la alcaldía de Puerto López, Omar Menéndez, empezaron a circular en la provincia de Manabí panfletos y videos en los que se vinculan varios de estos hechos violentos con el narcotráfico.

[Ver más](#)



@radio_pichincha

ATENCIÓN | Tras el terremoto de magnitud 7.8 registrado en #Turquía, @inocarec informa que el movimiento telúrico no reúne las condiciones para generar un tsunami en la Costa ecuatoriana. [Ver más](#)



COYUNTURA

Los retos que afrontaría Aquiles Álvarez como Alcalde de Guayaquil-Expreso

Aquiles Álvarez, el virtual Alcalde de Guayaquil, se enfrentaría una serie de retos que perseguir, que se conjugan con cambiar el escenario del descontento ciudadano ya sea por obras retrasadas, aliviar realmente el caos vehicular, mejora en áreas verdes, entre otros. Está claro que el Sillón de Olmedo está 'desgastado', pues su imagen política ha estado envuelta en más de una polémica y la lupa judicial.

Bajo la mirada del planificador urbano guayaquileño, el nuevo alcalde debe trabajar en la construcción de un "sistema multimodal de transporte" que integre todos los sistemas públicos actuales. [Ver más](#)



Los retos del nuevo Alcalde de Quito-Expreso

Pabel Muñoz lidera las votaciones en Quito con el 25,20% en el 72,44% de actas escrutadas hasta las 23:30. De convertirse en nuevo alcalde para los próximos cuatro años, deberá intentar resolver no menos de una docena de problemas que agobian a los habitantes de una capital en evidente deterioro.

El primero mencionado en casi todos los sondeos de opinión aplicados en Quito es el de la inseguridad ciudadana. Para mencionar algunas cifras, por robo a personas en 2022 se registraron 6.682 denuncias, casi mil más que en 2021. Los actos violentos también se incrementaron el año pasado. [Ver más](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 06 de febrero 2023

La concesión de Coca Codo Sinclair-La Hora

El INECEL, Instituto Ecuatoriano de Electrificación creado el 1961 estudió el Proyecto Coca Codo Sinclair entre 1970 y 1992, con el soporte de importantes empresas consultoras internacionales, como: HIDRO SERVICE de Brasil (1976 – 1980) y ELECTROCONSULT de Italia (1986 – 1992). Las características más importantes de este proyecto fueron las siguientes:

1. Captación a filo de agua con desarenador superficial con limpieza por bombeo
2. Dos túneles de aducción, cada uno de 25 kilómetros aprox. Y diámetros de 4.8 aprox., para conducir caudales de 63.5 m³/s con probabilidad del 90% del tiempo. Estos túneles serían construidos en dos fases
3. Un embalse compensador y presa
4. Dos tuberías de presión [Ver más](#)



'Es hora de dar la vuelta a la página, este país necesita unificarse', dice Paola Pabón junto a Pabel Muñoz tras conocer los primeros resultados en Pichincha y Quito-El Universo

Satisfechos por los resultados iniciales que los ubican como virtuales ganadores, los candidatos de la Revolución Ciudadana (RC), Paola Pabón y Pabel Muñoz, expresaron su gratitud a las personas que los respaldaron con sus votos en las elecciones seccionales 2023.

Según cifras oficiales del Consejo Nacional Electoral (CNE), hasta las 23:35 Paola Pabón, candidata a la reelección por la Prefectura de Pichincha, lidera los resultados con el 27,87 %, que se traduce en 258.259 votos. Mientras, su compañero Pabel Muñoz está al frente de la Alcaldía de Quito con el 25,20 %, que suman 237.320 voluntades. [Ver más](#)



Aquiles Álvarez y Marcela Aguiñaga realizaron una visita corta al CNE Guayas, tras conocerse los resultados preliminares que los da como ganadores en la Alcaldía de Guayaquil y en la Prefectura del Guayas-El Universo

Tras conocerse los resultados parciales de los candidatos electos para la Alcaldía de Guayaquil y la Prefectura del Guayas y que da como ganadores a los representantes del movimiento Revolución Ciudadana, a Aquiles Álvarez y a Marcela Aguiñaga, respectivamente, la noche del domingo visitaron las instalaciones de la Delegación Electoral del Guayas.

Pasada las 23:30, llegaron Álvarez y Aguiñaga acompañados de sus militantes, que los recibieron con abrazos y felicitaciones, mientras que otra parte de sus simpatizantes los esperaron en las calles aledañas a la Delegación.

[Ver más](#)



En el sector público se recuperará una hora adicional por la suspensión de la jornada laboral-El Telégrafo

Patricio Donoso, ministro de Trabajo, anunció que en el sector público se recuperará una hora adicional durante ocho días por la suspensión de la jornada laboral del lunes, 6 de febrero de 2023.

La recuperación se hará desde el martes, 7 de febrero de 2023, hasta el jueves 16 de febrero. "En cuanto al sector privado, la forma de recuperación se establecerá de mutuo acuerdo".

Sobre las instituciones de servicios, Donoso comentó que "se garantice el personal mínimo para tener dotación de servicios públicos a los ciudadanos. Esto es salud, bomberos, aeropuerto, terminales, luz, agua". [Ver más](#)



El correísmo termina con 31 años de hegemonía del PSC en Guayaquil-Primicias

Con más del 93,3% de actas escrutadas, el correísmo se impone en la alcaldía de Guayaquil con Áquiles Álvarez. Marcela Aguiñaga también le arrebató la Prefectura del Guayas al PSC. Los resultados preliminares del Consejo Nacional Electoral (CNE) para la Alcaldía de Guayaquil y la Prefectura del Guayas provocaron una especie de terremoto político en la Costa. Con el 93,30% de actas procesadas hasta la mañana del 6 de febrero, el candidato de la Revolución Ciudadana, Áquiles Álvarez, ratificó su ventaja sobre Cynthia Viteri, quien buscaba la reelección para el PSC. [Ver más](#)



Referendo en Ecuador: qué cambios votaron los ecuatorianos en la inusual consulta para enmendar la Constitución-BBC News Mundo

Más de 13 millones de ecuatorianos estaban llamados a acudir a las urnas este domingo 5 de febrero.

Se trató de una jornada inusual, ya que los electores tuvieron que usar hasta siete papeletas en algunas zonas urbanas.

Los votantes eligieron a las autoridades seccionales, entre ellas 23 prefectos provinciales, 221 alcaldes y más de un millar de concejales y vocales en todo el país.

También a los 7 consejeros del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS), un organismo independiente que representa a la sociedad civil. [Ver más](#)

Notas referentes: [El País](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 06 de febrero 2023

OPINIÓN

Democracia, un arma en malas manos-EI Universo

El pensar que la mayoría tiene el derecho de elegir a sus gobernantes y que además el poder lo tiene esa mayoría para pedir cuentas a sus administradores suena una buena propuesta, coherente y alentadora. Pero, pensemos en quién es esa mayoría de electores. Sí, hay recelo solo el pensarlo porque podemos ser groseros y pecar de elitistas si como resultado de la reflexión decimos que la gran mayoría no se basa en propuestas electorales realizables, sino en regalos ofrecidos en campañas. [Ver más](#)



Ensalada tóxica-Simón Panchana-EI Universo

El viernes, al escribir este artículo, se pueden delinear de manera muy general los escenarios que se abrirán a partir de la jornada electoral. El primero, referido a las elecciones provinciales y municipales, es el más sencillo de prever, porque será la enésima ratificación de que la política nacional es un juego en el que ya no tienen cabida los partidos. Ciertamente, es probable que haya una o dos corrientes (el correísmo y Pachakutik) que logren imponerse en más de unas pocas provincias y cantones. [Ver más](#)



Otra vez la política- Farith Simón-EI Comercio

Intenté escribir esta columna con algo distinto a la política, el delito, la violencia, la crisis institucional, la corrupción o los líos judiciales; pero, a medida que avanzaba en la redacción de una columna sobre el ChatGPT (la increíble herramienta que usa inteligencia artificial para desarrollar, mediante procesamiento de lenguaje natural, textos complejos, ensayos, mantener conversaciones, incluso servir de traductor), me hallé enfrentado a mi propia obsesión sobre estos asuntos. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

El futuro incierto- Miguel Rivadeneira Vallejo-EI Comercio

Más allá de los resultados electorales en los comicios de los gobiernos seccionales, con una parte de candidatos señalados por su vinculación a la narco política; la elección de consejeros del CPCCS, institución que nunca debió existir y que debiera desaparecer; y la implementación de las respuestas en la consulta popular, el futuro se torna incierto.

Incertidumbre con las nuevas autoridades y las amenazas permanentes de los dirigentes radicales del sector indígena, que se acostumbraron a irrumpir con una agenda política extremista, que ni siquiera exige las auténticas reivindicaciones de su gente en el sector rural. Incluso, desafían al Estado (que tiene el monopolio del uso de la fuerza) con la existencia de sus guardias armadas, que no contemplan la ley y que pretenden intervenir por sobre el ordenamiento jurídico. [Ver más](#)

[EL COMERCIO](#)

MATRIZ DE LA MAÑANA/ RADIO Y TELEVISIÓN

En Esmeraldas con la ayuda de FF.AA. se realiza sobrevuelo para constatar situación en recintos electorales-Teleamazonas 05-FEB-2023



En la provincia del Azuay la seguridad está garantizada con aproximadamente 1500 militares-Teleamazonas 05-FEB-2023



FF.AA proporciona seguridad en el centro de procesamiento de Resultados en Pichincha-Ecuavisa 05-FEB-2023



Un candidato a la alcaldía de Puerto López fue asesinado-Teleamazonas 05-FEB-2023



OEA Rechaza los atentados contra varios candidatos. Ecuavisa 05-FEB-2023



SÍNTESIS NOTICIOSA

DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL



Lunes, 06 de febrero 2023

<p>Policía Nacional realizó un sobrevuelo sobre varios sectores de la capital-Teleamazonas 05-FEB-2023</p>	
<p>Plan de seguridad en los comicios de desarrolla desde las 07h00-Teleamazonas 05-FEB-2023</p>	